



国府150

和泉市立国府小学校
150周年記念事業実行委員会
令和3年3月16日発行

令和4年11月6日まで600日です

国府小学校は^{れいわ}令和4年(2022年)11月6日に^{そうりつ}創立150周年^{しゅうねん}を迎えます。

国府小学校の名前について

国府小学校の名前の歴史を紐解くと、これまでさまざまな名前で呼ばれてきました。

^{めいじ}明治6年(開校) 七十七番小学校 → 明治8年 府中小学校 →
明治20年 府中^{じんじょう}尋常小学校 → 明治21年 府中^{かんい}簡易小学校 →
明治22年 府中尋常小学校 → 明治29年 国府尋常小学校 →
^{たいしょう}大正9年 国府尋常高等小学校 → ^{しょうわ}昭和16年 国府国民学校 →
昭和22年 大阪府泉北郡和泉町立国府小学校 → そして・・・
昭和31年(1956年)から、 大阪府和泉市立国府小学校

※「国府」という名前は明治29年から、そして「国府小学校」という今も続く名前は昭和22年に名づけられています。開校時の「七十七番」の意味については調査をしています。わかったことがあれば改めてお伝えします。

校長先生は何人め？

国府小学校の歴史の中で、「校長」という役職は明治30年にできたとされています。それ以前は、「訓導(くんどう)」「学務委員(がくむいいん)」という立場の先生が置かれていたようです。最長で8年間、在職された先生もいらっしゃいます。

令和2年度の校長先生は第37代目です。校長室には過去の校長先生方の写真が掲示されています。写真の様子からも長い歴史が感じられます。



国府小学校ホームページに、150周年記念事業ページを開設しています。

